

Kebakaran Menimpa Satu Unit Rumah di Bungoro, Personil Polsek Bungoro Amankan TKP

HermanDjide - PANGKEP.NAGORI.WEB.ID

May 21, 2023 - 20:29



Kebakaran Menimpa Satu Unit Rumah di Bungoro, Personil Polsek Bungoro Amankan TKP

BUNGORO- Mendapat informasi dari Warga, Personil Polsek Bungoro Datangi TKP Musibah kebakaran yang menimpa sebuah Rumah tinggal di Perumahan Bungoro Indah Permai Katapang Kel. Samalewa Kec. Bungoro Kab. Pangkep

pada Minggu, 21/05/2023 sekira Pukul 08.20 Wita

Salah Satu Rumah warga di Perumahan Bungoro Indah Permai Katapang Kel. Samalewa Kec. Bungoro Kab. Pangkep dilalap si jago Merah sehingga Empat unit Mobil pemadam dari Pemda ditambah Satu unit Mobil Pemadam dari Tonasa di kerahkan memadamkan Api yang sudah mulai membesar sebab dikhawatirkan akan merambat ke Rumah sebelahnya, dan akhirnya Api berhasil di padamkan sekira pukul 09.00 wita, tidak ada korban jiwa pada peristiwa tersebut, namun kerugian materil ditaksir sekitar Tiga Puluh Juta Rupiah

Diketahui pemilik Rumah bernama Abd Majid Dg.Matutu (39) Pekerjaan Swasta

Beralamat Alamat Btn.Bungoro Indah Permai Kel. Samalewa Kec. Bungoro Kab. Pangkep

Sementara itu Kapolsek Bungoro Kopol Andi Alamsyah, SH.MH Saat di TKP mengatakan bahwa " adapun Kronologis kejadian dari kesaksian Pemilik Rumah An. Abd Majid Dg.Matutu yang mengatakan bahwa

Pada pukul 08.20 wita dirinya melihat istrinya Pr. Syamsiah memasak air untuk membuat teh kemudian meninggalkan Rumahnya menuju Rumah ponakannya yang tidak jauh dari rumahnya namun isterinya lupa mematikan kompor, dan tidak lama kemudian salah seorang Saksi yang bernama Pr. Erni melihat kupulan asap dari rumah korban yang kemudian berteriak minta tolong untuk kepada warga sekitar untuk memadamkan api "Ujar Kopol Andi Alamsyah

Kapolsek Bungoro juga mengatakan bahwa "tidak ada korban jiwa pada peristiwa tersebut, namun kerugian materil ditaksir sekitar Tiga Puluh Juta Rupiah, Setelah api berhasil di padamkan, TKP langsung di pasang Garis Polisi, dan dijaga ketat oleh personil Polsek Bungoro bersama pemilik Rumah guna mencegah terjadinya aksi Jarahan, sebab banyak warga yang berdatangan menyaksikan peristiwa kebakaran tersebut, "Kami tetap Standby disini setelah pemilik selesai membereskan semua barang-barangnya yang selamat dari peristiwa kebakaran tersebut, hal ini bertujuan untuk memastikan situasi tetap kondusif pasca kebakaran "jelas Kapolsek Bungoro. (Herman Djide)